

Tagesadresse:

**Fa. Gärten J. Wragge, Donaustrasse 5
71522 Backnang-Waldrems**

Anfahrt.

B14 von Stuttgart kommend:

An der Ampel Backnang-Waldrems (vor Opti-Möbelmarkt) links abbiegen. Straße folgen bis Möbelmarkt/Zebrastrifen, wieder links und nach einer kl. Rechtskurve, vor dem Anstieg halblinks in die Donaustrasse. Die Strasse endet auf dem Wragge-Gelände.

Von Backnang kommend an der Ampelkreuzung Tankstelle/Opti Möbelmarkt rechts abbiegen.

Bitte mitbringen:

- Informationen über deine/Ihre Herkunftsfamilie (ev. Stammbaum) für eigene Aufstellung
- Etwas Leckeres für ein gemeinsames Buffet

Susanne Krauch
Donaustrasse 5
71522 Backnang
Telefon 07191-950904
info@naturheilpraxis-krauch.de

Systemische Aufstellungen/ Prozess-Tag

Aufstellungsarbeit nach Bert Hellinger
und Dr. Chuck Spezzano

mit

**Susanne Krauch
Heilpraktikerin**

Ort: Backnang, Fa. Wragge Gärten

Datum: Samstag, 11. Juli 2020

Zeit: 9.30 – ca 19.00 Uhr

Wir sind mit unseren Familien und Ahnen auf bewusste und auch unbewusste Weise eng verbunden.

Viele von Euch haben das schon in einer Einzel-Behandlung erfahren.

Sind diese Verbindungen nicht „heil“, kann sich das auf verschiedene Weisen in unserem Leben zeigen:

- **Konflikte mit Partnern, Kindern, in der Familie...**
- **Konflikte am Arbeitsplatz**
- **Gesundheitliche Probleme**
- **Unglücklichsein, Unzufriedenheit...**

Wenn wir durch die Aufstellungsarbeit die Dynamiken in unseren Familien sichtbar machen, bekommen wir Zugang zu den Ursachen unserer Probleme. Dies hilft uns, sie zu verstehen. Das Verständnis der Beweggründe hilft, anzunehmen was ist. Wir kommen dadurch immer mehr in Frieden mit unseren Ursprungs-Familien und das ist die stabilste Basis für ein glückliches und erfülltes Leben.

Kosten:

Preis für Aufstellende mit eigenem Anliegen 100.- Euro

Preis für Stellvertreter ohne Anliegen 50.- Euro

Begrenzte Teilnehmerzahl

Schriftliche Anmeldung bis 5. Juli erbeten.

Bei Absage ab 6. Juli wird der volle Betrag berechnet.

Die Aufstellungs-Arbeit ist eine gute Ergänzung zur Einzel-Therapie.

Aus eigener Erfahrung weiß ich, wie kraftvoll diese Arbeit sich auf unser „Heil-Werden“ auswirken kann.

Es ist mir ein persönliches Anliegen, Sie/Euch dabei zu unterstützen, einen weiteren Schritt in Richtung Heilung und Authentizität zu gehen.

Gerne begleite ich Sie /Euch beim Heilen in der Familie, beim Loslassen von Rollen und auf dem Weg, den Eure Seele gehen will.

Fragen zur Methode, zum Ablauf des Tages oder anderen Unklarheiten beantworte ich gerne.

Als Literatur empfehle ich dazu:

Thomas Schäfer „Was die Seele krank macht und was sie heilt“

Zitat aus „Ein Kurs in Wundern“:

„Die Liebe hegt keinen Groll. Ich möchte Dich als meinen Freund sehen, damit ich mich erinnere, dass Du ein Teil von mir bist, und damit ich mich endlich selbst erkenne“